
ATA Nº 11/2020 - REUNIÃO – DIREÇÃO

Local:
WebConferência

Data:
28/09/2020

Início:
13h30min

Término:
15h

PARTICIPANTES:
André Kuhn Raupp (Direção Geral);
Adriano Becker (Direção de Administração e Planejamento);
Fabio Poffo (Serv. Integrado de Suporte e Acompanhamento Educacional);
Márcio Rampelotti (Direção de Infraestrutura e Produção);
Mário Lucio Roloff (Direção de Ensino, Pesquisa e Extensão); e
Giselle Camargo Mendes (Coordenação de Pesquisa e Inovação);
Rafael da Rosa Couto (Coordenador da Produção);
Rogério Krause (Coordenação de Extensão, Estágio e Egresso); e
William Leôncio Wrubel (Chefia de Gabinete).

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO:
– Sugestão de organização da forma de solicitação de insumos voltados a Projetos
de Pesquisas e Extensão;
– Levantamento de Força de Trabalho;
– Licença do uso do Google Meet;
– Assuntos gerais:
– Troca de orçamento;
– Edital 15/2020;
– Manutenção dos equipamentos de laboratório;
– Fachada da unidade Urbana.

DESENVOLVIMENTO:
– O Diretor agradeceu a presença de todos, e iniciou os assuntos pautados,
começando por uma Solicitação/Sugestão de organização da forma de solicitação
de insumos voltados a Projetos de Pesquisas e Extensão, apresentado pela
Coordenação de Produção. Foi debatido sobre a melhor forma de organizar as
solicitações de insumos voltados a projetos e pesquisas de extensão, no intuito de
tê-los disponíveis no campus quando necessário para uso no(s) projeto(s), e são
solicitados a Produção, pois pode acontecer que alguns insumos demandem maior
tempo para aquisição. Diante da questão, será pensando na melhor forma de
sistematizar e organizar as demandas. Por momento, será utilizado o bom senso para
ajudar as necessidades surgidas. Contudo, a partir do próximo ano (2021), os
projetos novos serão direcionados de forma a prever os insumos necessários para
sua realização. Também foi deliberado pelo levantamento das necessidades
referentes aos projetos existentes, por meio de solicitação a todos os servidores que
possuem projetos, para que estes informem sobre as suas necessidades, no intuito
de verificar o que e como conseguimos auxiliar no desenvolvimento deles. Passando
para o Levantamento de Força de Trabalho, o Diretor passou informação sobre o
Memorando recebido referente ao levantamento que está sendo elaborado, em nível
de Reitoria, sobre a necessidade de Docentes. Já, em relação aos TAEs, terá uma
reunião na quarta à tarde, 30/09/20202, o qual será melhor explanado sobre o
assunto. Após, passou-se ao caso da licença de uso do Google Meet, o qual
sofrerá alteração quanto ao seu uso, em relação a limitação de pessoas nas reuniões,
e o prazo de armazenamento das gravações. Por enquanto, não se tem um norte do
caminho a ser seguido, contudo, a Direção está realizando ações buscando resolver
a demanda, até definições mais concretas da Reitoria. Assuntos Gerais: Troca de
orçamento: Sobre a troca de orçamento, estão sendo dados os andamentos
necessários, e até o momento, está tudo certo. Já foi encaminhado a Reitoria, a



solicitação, e estamos aguardando os novos passos. Edital 15/2020: Em relação ao
Edital 15/2020, está tudo ocorrendo bem. Houve publicação do resultado e agora
estamos aguardando as próximas etapas. Não houve nenhum problema em relação
ao edital até o momento. Manutenção de equipamentos de laboratório: DAP/Adriano
sugeriu a realização de uma dispensa de licitação, após um levantamento das
manutenções necessárias. Fachada da Unidade Urbana: Será marcada reunião na
sexta-feira, dia 02/10/2020, com a Comissão de Planejamento da Unidade Urbana,
para dialogar sobre a questão. Não havendo mais assunto a ser dialogado, deu-se
por encerrada a reunião.

OBSERVAÇÕES E/OU ITENS PENDENTES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:
– A Coordenadora da Pesquisa e Inovação saiu às 14h45min; e
– O Coordenador da Produção saiu às 14h45min.

Original assinada e arquivada no Gabinete


